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Organisme habilit6 par arrete des ministeres charg6s de l'emploi, du travail, de la coh6sion sociale,
de l'agriculture, de l'alimentation, de la p6che et des affaires rurales, en date du 23 juillet 2004,
identifi6 sous le num6ro 0082
Authorized by the decree of the French Ministry of labour and agricutture, of 2!d of July 2004 and identified under
number 0082

En ex6cution de la directive 89/686/CEE du 21 d6cembre 1989 modifi6e concernant le
rapprochement des l6gislations des 6tats membres relatives aux 6quipements de protection
individuelle et des dispositions peftinentes du code du travail, portant transposition de cette directive
en droit frangais, le CETE APAVE SUDEUROPE attribue l'
in enforcemeit of amended directive 89/686/EEC of 21st of December 1989 on the approximation of the laws of the
Members States retating to personal protective equipment and in enforcement of relevant requirements of the French
tabour code, providing-for the transciption of this diective into Frcnch regulations, CETE APAVE SUDEUROPE
awards the

ATTESTATION D'EXAMEN ( ( DE TYPE
(EC Type examination certificate)

N' 008 21293 I 1601 02107 10073
Directive 89/686/CEE modifi6e

A l'6quipement suivant :
To the following equipment

) Type d'6quipement : Connecteur
Type of equipment: Connector

)} Marque commerciale : PROTEKT MO14T ' R6f6rence i NZO14T
Trademark Reference

F Demandeur: Mr Grzegorz LASZKIEWICZ
Applicant

) Fabricant : PROTEKT Grzegorz LaszkiewiczUl. Starorudzkag - 93-403 LODZ- Poland
Manufacturer

) Description: Connecteur de classe B (connecteur de base), en alliage d'aluminium 6061, avec systCme de
verrouillage automatique par bague tournante, longueur 113 mm, ouverture 24 mm (description
d6taill6e dans le rapport d'examen CE de type 06.6'0784).

Description Ctass B connector in aluminium altoy 6061 with automatic locking gate device by swivel ring, length 113 mm, opening 24

mm (detailed description in EC type examination repoft 06.6.0784).

F R6f6rentiel technique utilis6 : NF EN 362 de f6vrier 2005.
Technical referential in use

Date : le 1" l6vrier 2007

Le Responsable de Groupe duDocument authentifi6 par tampon sec
Document certified by dry stamp Group

NOTA : Toute modification apport6e au mat6riel neuf objet de la pr6sente attestation d'examen CE de type doit 6tre port6e d la
connaissance de l'organisme habilit6 en application de l'article R233-62 du code du travail.

Any modification brought about a new equipment coiered by this EC type examination cenificate must be notified to the body in enforcement of afticle R233'62 of
French labor code.

Cette attestation comporte une page. Elle est 6tablie en deux exemplaires originaux transmis au demandeur..Aucun duplicata ne sera d6livr6.' 
This certificdte includes one page. This certificate is edited in fwo original copies. No duplicate will be issued.
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